
○みずから学び ○なかまと学び ○みんなで伸びる南小学校

２月２２日（金）に１年間のお礼の気持ちを込めた「コミニュティ・スクールお礼の会」
を行いました。各学年でお世話になった地域の皆様をはじめ，多くの方が参加してくださいました。ア
ンケートにもご協力くださり、ありがとうございました。アンケートの結果をこれからの活動に活かし
ていきます。
この１年，地域支援ボランティア・学習支援ボランティアとしてたくさん関わってくだりありがとう
ございました。子ども達は、数多くの貴重な体験をさせていただき、これまで以上に地域に対する愛着
の気持ちを深めることができました。
来年度も引き続きよろしくお願いいたします。
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学校でおれいの会がありました。きょうしつにたくさんのちいきの人がきてどきどきしまし

た。
はじめに、むかしあそびをしました。チームであやとりをたくさんれんしゅうしてきたので、

しっぱいしなくてうれしかったです。

つぎにがっそうをしました。いままでちいきの人にえんそうをきいてもらったことがなかっ
たので、見てもらえてうれしかったです。（中略）
ちいきんのみなさん、いろいろとおしえてくださりありがとうございました。

１年生といっしょにおれいの会をしました。はじめに音読をしました。（中略）
１年生のむかしあそびの発表は、いっしょうけんめいやっていていいと思いました。
自分たちの音読げきでは、とっても楽しくできたのでよかったです。（中略）

わたしは、げきや１年間でできるようになったことをちいきの人に見てもらえてうれしかっ
たです。

初めに３年生から発表をしました。その時、地いきの人たちが私たちの方を向いていたので
すごくきんちょうしました。（中略）

４年生の発表が終わってカルタをしました。地いきの人が来てくださったのでとてもうれし
かったです。でも、カルタは少ししかとれなくて残念でした。すると、玉山さんがカルタを早
くとる方法を教えてくださいました。少し早くとれるようになりました。

今日のＣＳの会は、地いきの人がとても多くでドキドキしました。しかし、地いきの人とお
話をしたり、カルタをしたりしてとても楽しかったです。また、地いきの人といろいろな事を
してみたいです。

５・６時間目になると、とてもたくさんのお客さんが来ていました。４年生の発表のころに

なると、お客さんの人数はへりましたが、クラスのみんなで協力して発表をがんばりました。
わたしは、みんなの発表を聞いて今までよりいい発表だったので、とてもうれしかったです。
帰りの会の時に、先生がアンケートの話をしてくださいました。どんな気持ちでエコキャッ

プ運動に協力してくださっているのか、アンケートの内容を聞くのが楽しみです。
来年もがんばりたいです。

私はお礼の会でがんばったことが３つあります。
１つ目は、トランペット鼓隊です。最初リズムが合わずに苦戦していました

が、だんだんリズムが合ってきました。本番では、指揮に合わせることができ
ました。
２つ目は、豚汁作りです。野菜の下準備では、大根・さつまいも・ごぼうが

大変でした。しかし、地域の人が「おいしい」と言って食べてくださったので
よかったです。家でも作ってみんなで食べてみたいです。
３つ目は、合唱です。「小さな勇気」を５・６年生で歌いました。（中略）

６年生でも地域の人にお世話になります。そして、その分また、お礼の会や
他のことでもお礼をしたいです。

【中学年】

【低学年】

【高学年】

地域の方々に感謝の気持ちを伝えるためにお礼の会をしました。（中略）
最後のお礼の会なので、いつもより全力で感謝の気持ちを伝えました。地域

の人と一緒に豚汁を食べた時、地域の方々に、「もう卒業だね。」や「あっとい

う間に大きくなったね。」という言葉をいただきました。
私は、１年生の時からずっと地域の方々が見守ってくださったり、協力して

くださったりしたお蔭でここまで成長できたのだと思いました。

南小学校は、地域の方々から愛され、とても幸せだと思いました。地域の方々
とあいさつをしたり、お話をしたりすることを中学生になっても続けます。


